

# 31 Tage Januar

## Tala x Kai

Von \_Destiny\_

### Kapitel 2: Zweiter Tag 02.01.2009

Titel: 365 Tage im Jahr - Projekt

Kapitel: Zweiter Tag 02.01.2009

Teil: 2 / 365

Homepage: <http://talaxkai.oyla16.de> oder <http://lovestorys.oyla16.de>

Pairing: diesmal nix =)

"Bla, bla"

>Denk, denk<

~\*Kai\*~\*Pos\*~

*Erst so gegen 14 Uhr Nachmittag erwachte ich in meinem Bett. Um mich herum befand sich eine drückenden Hitze, die meinen Körper so gar nicht gefiel. Mein Kopf brummte noch von der gestrigen Nacht. Was war nur geschehen? Verwirrt sah ich zur Seite. Da schlief doch tatsächlich mein Rothaariger Freund. Warte mal... „Tala“, stellte ich erschrocken fest. >Oh nein... nicht schon wieder.< Gewaltvoll schubste ich ihn aus dem Bett. „Ahh... was soll die Scheiße?!“ Drohend baute er sich vor mir auf. „Verschwinde einfach OK?“ „Welche Laus ist dir denn über die Leber gelaufen.“ Trotz allem guten wollte ich nicht das er noch länger hier blieb. „Geh einfach.“ Breit grinsend zog er sich seine Jacke an. „Als ob es dir nicht gefallen hätte.“ Ohne ein weiteres Wort verlies er die Wohnung und damit das Grundstück von Tyson auf dem ich zusammen mit den Bladebreakers lebte. Wütend schlug ich die Decke beiseite. Grummelnd verzog ich mich ins Bad. Eine kalte Dusche würde mir gut tun beschloss ich und unterzog mich eines Eis Bads. Frierend verbarrikadierte ich mich wieder in meinen Zimmer. Kurz darauf klopte Ray an die Tür. Nur zögerlich bat ich ihn herein. „Möchtest du mit in den Park?“ „Nein“, schnauzte ich zurück. Enttäuscht ging er wieder von dannen. Seufzend schmiss ich mich wieder in mein weiches Ehebett das ich mir mal zugelegt hatte. Fast sofort döste ich in einen Dämmerzustand.*

*Ich weiß nicht wie lange ich geschlafen hatte. Kurz nachdem ich aufwachte gab es schon Abendessen. Wie immer hatte der Schwarzhaarige gekocht. Langsam trottete ich in die Küche. „Abend Kai.“ „Hm...“ „Es gibt Kassler mit Sauerkraut und Kartoffeln.“ Als hätte er gewusst was ich fragen wollte. Lächelnd setzte ich mit an den Tisch. Tyson bekam wie immer eine riesen Portion von allen. Nur ich blieb bei Kartoffeln und Sauerkraut.*

*Entgeistert sah mich Max an. „Was ist? Stimmt was nicht?“ „Nein ich hasse Kassler. Das ist mein Problem.“*

*„Sag mal Kai. Wo ist eigentlich Tala so schnell hin?“ Zaghaft hob ich meinen Blick. „Er musste noch etwas bearbeiten“, log ich ohne mit der Wimper zu zucken. „Ahja.“ Nach dem Essen half ich dem Chinesen noch alles in die Spühlmaschine zu stecken. „Setz dich doch zu uns ins Wohnzimmer.“ Eine nette Mimik untermalte Rays bitte, die ich natürlich nicht abschlagen konnte. Zusammen mit Blaukraut (Tyson), Eigelb (Max), Rotschopf (Daichi), Schwarzer Teer (Ray) & mir Streifenhörnchen wurde der Abend noch richtig lustig. Bis kurz vor Mitternacht lachten wir über alte Zeiten. Und obwohl alle wussten das ich nicht zu ihren Team gehörte fühlten wir uns als wären wir noch eines. „So ich glaub wir sollten dann in die Heia gehen.“ „Ach nein Ray“, protestierte der amtierende Weltmeister. Kopfschüttelnd sagte ich nur „Lass sie feiern. Sieh sie dir doch an. Sind noch so jung und haben nur Blödsinn im Kopf.“ Jetzt musste auch mein Katzenfreund wieder lachen. „...“ Etwa zwei einhalb Stunden später waren alle fix und fertig. Sogar Tyson ging freiwillig ins Bett. Sobald wir es geschafft hatten ihn da rein zu wuchten. „Gute Nacht Kai.“ „Dir auch.“ Schon verschwand ich in meinen Zimmer. Ich wusste nich so recht was ich tun sollte. So entschloss ich mich gleich in die Federn zu hauen. Recht schnell verlor ich den Halt und schlief ein.*

*~\*Ende Kapitel Zwei\*~*

*^^ soo das war's erstma bis demnächst...*

*cu Tala\_Kai*